COORDINADORES

Fernando Jiménez Torres y Cristina Jiménez Torres





aralelamente a la calle Beneficencia y enlazando las calles San Lázaro y General Urrutia, se halla esta arteria que discurre por unos terrenos que a principios del siglo XX se conocían con el nombre de "Camino de los Locos" y que obviamente se referían a las instalaciones de la Beneficencia y Manicomio Provincial, según la terminología propia del momento.

Actualmente, Carmen Medrano constituye una larga calle que escinde en

dos partes el parque El Cubo y cuyas primeras edificaciones fueron surgiendo en la década de 1970.

En la confluencia de Carmen Medrano con Gonzalo de Berceo hay plantado un olivo de 900 años de antigüedad, muy cerca del llamado parque de las Fontanillas, denominado así por el Ayuntamiento en sesión celebrada el 15 de abril de 1986.



## ¿QUIÉN FUE?



El nombre de Carmen Medrano Moreno va unido a los sentimientos propios de nuestra región manifestados a través de su folclore, va que juntamente con otros dos miembros: Jesús Vicente Aguirre e Iñaki Ramos, constituían un trío que llevaba el nombre de La Rioja en sus canciones.

Carmen Medrano nació en Logroño el 13 de septiembre de 1950 y comenzó a cantar hacia 1967 con Jesús Vicente, con quien posteriormente contraería matrimonio. Inicialmente, formaron el grupo "Rebaño Feliz" con el que recorrieron numerosos pueblos riojanos.

En 1974 dejaron nuestra ciudad para dedicarse únicamente a la canción, eligiendo París como centro de operaciones y actuando principalmente para los emigrantes españoles en diversos países como Italia, Alemania, Bélgica, Inglaterra y Francia. En 1976 regresaron a España, uniéndose a ellos el cantante Iñaki, completando de esta manera el que sería nombre artístico en carteles y discos.

El fallecimiento de Carmen Medrano acaecido el 2 de junio de 1979 llenó de religioso y dolido llanto el sentir popular y éste se manifestó brillantemente en el gran homenaje de que fue objeto su memoria en la plaza de toros de La Manzanera unos días después, el uno de julio, con la asistencia de unas diez mil personas.

## SABÍA QUE...

- ... a partir de 1976 Carmen Medrano y componentes del grupo actúan por toda España llevando por bandera La Rioja, extrayendo parte de su repertorio del folclore regional?
- ... de su primer disco, grabado en 1977 y titulado "De lunes a sábado" constituye un gran éxito el tema "La Rioja existe", con letra propia y música basada en una de las danzas de Zarratón, en La Rioja Alta?
- ... el tema "La Rioja empieza a caminar", canción principal de su segundo disco llamado "Iregua", grabado en 1978, fue también un gran éxito que además se convirtió en el slogan del Primer Día de La Rioja que tuvo lugar en la ciudad de Nájera el 8 de octubre de 1978?
- ... el 23 de mayo de 2009, con motivo del trigésimo aniversario de su fallecimiento, el Orfeón Logroñés homenajeó a Carmen Medrano con un concierto en el Auditorio interpretando "Ya se van los quintos" y "La Rioja existe"?
- ... en Logroño no hay que confundir la calle Carmen Medrano, ubicada en el sector El Cubo, con la calle Medrano en Fardachón?